



Fischerfest beim Penzinger Fischerverein

Der Fischerverein Penzing hat sein Fischerfest am Lech gefeiert. Bei bestem Sommerwetter wurden an der Fischerhütte unter anderem Steckerlfische und Würstel gegrillt. Dabei wurden die erfolgreichsten Fänger des Hegefischens geehrt. Fischerkönig Frederic Schmitt (Zweiter von links) hatte mit einem 75 Zentimeter langen und 2280 Gramm schweren Hecht

den größten Fang gemacht. Neben ihm wurden auf den Plätzen eins bis drei auch Fridolin Guggenmos (Vierter von links), Raimund Frühmorgen (Fünfter von links) und Pierre Schmitt (Dritter von links) von Vorsitzendem Hans Lammers (links) und Zweitem Vorsitzenden Rainer Otminghaus (rechts) mit einer Urkunde ausgezeichnet. Foto: Florian Regensburger